



元気いっぱい湯野っ子



研修を重ねています



3年生：学級活動「むし歯とおやつ」



3年生：国語「はりねずみと金貨」

6月14日(水)に3年生の学級活動、19日(月)に同じく3年生の国語科の校内授業研究会を行いました。学級活動は、養護助教諭と担任による授業でした。国語科については、本校教員全員に加えて、西根中の先生、外部講師の方も招いての研究会でした。

学級活動では、養護助教諭よりむし歯のおこり方についての具体的な説明があり、子ども達は、予防するには毎食後の歯磨きが大切だということに気づくことができました。染め出しの実験では、しっかり磨いたつもりでも、磨き残しが結構あることに気づき、歯ブラシに力を入れすぎず、丁寧に磨くことの大切さを実感していました。国語の学習では、物語の最後の場面のあらすじをまとめる学習でした。それまでの学習の成果をいかし、子ども達はキーワードをもとに、上手にまとめることができていました。授業後は、成果と課題を明らかにし、今後の授業に生かしていくことを確認しあいました。教職員も日々研修を重ねています。

水泳



梅雨時期の晴れ間を見計らって、各学年水泳学習を実施しています。水泳ができる日を、子ども達は楽しみにしており、それぞれの今年の目標達成に向けて、真剣に取り組んでいます。安全には十二分に気を付けさせながら、指導していきます。

リーディングスキルテスト



子ども達の読解力の現状を把握するためのテストを5・6年生が実施しました。テストはタブレットPCを使って行われました。結果の分析を踏まえ、今後の学習指導に生かし、子ども達の学力向上を目指していきます。



※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログも
ぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/湯野小学校> QRコードはこちら→